

sábado 7 de diciembre de 2024

Historias de vida y solidaridad en la VI Feria de Adopción Responsable de Mascotas en La Laguna

“La adopción es un acto de compromiso, amor y respeto que no solo cambia la vida de los animales, sino también de las familias que los acogen, una forma de aportar a una sociedad más solidaria y comprometida con el bienestar animal”, indicó Domingo Galván



Descargar imagen

Feria

En la mañana de este viernes, 6 de diciembre, abrió sus puertas la VI Feria de Adopción Responsable de Animales de Compañía, una iniciativa promovida por la concejalía de Bienestar Animal del Ayuntamiento de La Laguna, dirigida por Domingo Galván. El evento se celebra en el entorno de la plaza de La Concepción, “uno de los espacios más concurridos de la ciudad, coincidiendo además con el puente de diciembre, buscando aprovechar la mayor afluencia de público que se registra estos días en La Laguna para sensibilizar sobre la adopción responsable y la importancia del bienestar de los animales”, señaló el edil del Área.

“Hasta las 20:00 horas, quienes visiten la feria podrán conocer de cerca a nuestros amigos peludos, felinos y caninos, que buscan un hogar y participar en propuestas

organizadas por las protectoras de animales y entidades colaboradoras”, explicó Galván.

La jornada inaugural ha estado repleta de actividades destinadas a toda la familia, incluyendo desfiles de animales en adopción, talleres educativos sobre el cuidado de mascotas y charlas informativas impartidas por expertos en cuidado animal. Durante todo el día, los asistentes tendrán la oportunidad de conocer a los animales en adopción y participar en iniciativas organizadas por las entidades y protectoras de animales participantes.

Domingo Galván puso en valor la importancia de generar este tipo de encuentros “que sirven de escaparate para visibilizar la situación en la que se encuentran los animales y el trabajo encomiable que llevan a cabo las protectoras en su defensa y cuidado”. “Una plataforma para educar y concienciar a la ciudadanía. La adopción es un acto de compromiso, amor y respeto que no solo cambia la vida de los animales, sino también de las familias que los acogen. Queremos mostrar que adoptar no es solo una opción, sino una forma de transformar vidas y aportar a una sociedad más solidaria y respetuosa con los animales, comprometida con su bienestar”, indicó.

“Un punto de inflexión también para muchas personas que aún no se han planteado adoptar. Los animales aquí presentes merecen una segunda oportunidad, y este espacio es una invitación a reflexionar y actuar con responsabilidad. Estamos convencidos de que juntos podemos hacer de La Laguna un referente en el bienestar animal y la adopción responsable”, añadió.

Además de fomentar la adopción, la feria ofrece espacios de venta de artículos y puntos de recogida de donativos destinados a la labor de rescate, cuidado y rehabilitación de animales de las diferentes protectoras asistentes.

El evento también se ha convertido en un punto de encuentro para familias y propietarios de mascotas adoptadas, participando en los desfiles programados y compartiendo emotivas historias de convivencia con sus nuevos compañeros de vida. Un ejemplo inspirador para quienes están considerando adoptar.

Exhibición de adiestramiento canino

Mañana sábado, 7 de diciembre, volverá a abrir sus puertas desde las 11:00 hasta las 20:00 horas, con un programa que incluirá una exhibición de adiestramiento canino, nuevos desfiles de animales en adopción y charlas educativas sobre la tenencia responsable de mascotas. También habrá actividades infantiles y dinámicas familiares que permitirán a los más pequeños aprender sobre el respeto y cuidado de los animales de manera lúdica.

El concejal Domingo Galván concluyó haciendo un llamado a la participación ciudadana durante estos dos días de celebración. “Hoy estamos teniendo una jornada muy positiva, pero mañana es otro día lleno de oportunidades. Invitamos a las familias a unirse a esta iniciativa. Su presencia y apoyo, ya sea adoptando, colaborando o simplemente difundiendo el mensaje, es fundamental para dar una nueva oportunidad a estos animales que tanto lo necesitan”, subrayó, agradeciendo la colaboración y esfuerzo conjunto realizado por las protectoras, entidades y personas voluntarias en la organización de la feria.